

OPINI PUBLIK

Arief Saepudin Sangat Apresiasi Program Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas Mubarokah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID

Oct 13, 2024 - 18:26



Sukabumi - Setelah ditetapkan oleh KPUD Kabupaten Sukabumi, ada dua pasangan calon yang resmi menjadi Cabup dan Cawabup dalam pilkada serentak 2024.

Visi misi Calon Bupati Asep Japar dan Calon Wakil Bupati Andreas dalam bidang

kesehatan tercantum di point 7 layanan kesehatan gratis di puskesmas bagi warga masyarakat yang kurang mampu. Hal tersebut mendapatkan respon positif dari ketua organ Relawan BALE ASJAP (Barisan Milenial Asep Japar), Arief Saepudin.

"Program dari kang Asep Japar dan Kang Andreas dibidang kesehatan merupakan program yang sangat solutif bagi masyarakat yang kurang beruntung ekonominya." Ungkapnya.

saat di konfirmasi melalui pesan singkat pada Minggu, (13/10/2024).

"Saya memberikan dua jempol untuk beliau (kang Asep dan Kang Andreas), hal tersebut secara pandangan saya pribadi, tentu banyak warga yang akan terasa terbantu. Apalagi hanya cukup dengan KTP saja, ini sangat mempermudah masyarakat." Tuturnya.

Selanjutnya, dirinya pada momentum pilkada serentak 2024 khususnya di Kabupaten Sukabumi sering berkunjung ke akar rumput.

"Kebetulan, saya orang lapangan dan sering berbincang dengan berbagai elemen masyarakat serta dari berbagai profesi, saya pernah menanyakan kepada salah seorang petani, intinya warga begitu sangat membutuhkan program ini. Apalagi bagi orang yang sudah lanjut usia khususnya merupakan program yang begitu solutif."Tuturnya.

"Dengan direalisasikannya program ini kedepan. Maka, angka harapan hidup warga kabupaten Sukabumi akan membaik. Dan kesehatan adalah modal untuk mengais rezeki bagi masyarakat, dengan tubuh yang sehat, kegiatan kita sehari-hari akan lebih lancar." Tambahnya.

"Mari, Warga kabupaten Sukabumi yang sudah memiliki hak pilih, nanti di tanggal 27 November 2024 memilih Kang Asep Japar dan Kang Andreas nomor urut 02. Satu suara sangat berpengaruh untuk kabupaten Sukabumi lebih baik lagi kedepannya." Pungkasnya.

Program layanan kesehatan gratis di puskesmas bagi masyarakat kurang mampu adalah tujuan untuk warga kabupaten Sukabumi lebih sehat.